



# クリスマス会

令和6年12月24日(火)

仁多福社会立阿井幼稚園

今日は、待ちにまった阿井幼稚園のクリスマス会。朝からワクワク・ドキドキの子どもたちでした。今日は特別な日、着てきた服を見せ合ったり「サンタさん、今どこにいるんだろう？」と窓を開けて空を眺めたり…朝からサンタクロースの話題で持ち切りでした。今回はインフルエンザが蔓延しているため、各クラスに分かれてクリスマス会を楽しみました。



お楽しみを見ていると  
…リンリンリン♪  
…あれ？

サンタさんが2人も  
来てくれました。ビックリ  
大喜びの子どもたちでした！



### らいおん組 サンタさんに質問タイム♪

- ★なんさいですか？ — 「サンタさんは89さい！トナカイは68さい！」
- ★どこに住んでいますか？ — 「フィンランドに住んでるよ！」
- ★トナカイはどこにいますか？ — 「いずみ畜産に置いてきたよ！」



### うさぎ・きりん組 サンタさんに質問タイム♪

- ★なんで ぼうしが赤いの？ — 「雪の中で目立つように赤いぼうしにしてるよ！」
  - ★なつは何をしているの？ — 「フィンランドの住んでいて山でじっとしているよ」
- などと様々な質問をし、サンタさんのことを知ろうとしていた子どもでした。



### クリスマス会のメニュー

- ・カレーピラフ
- ・ツリーサラダ
- ・チューリップのから揚げ
- ・コーンポタージュ
- ・果物

午後のおやつ ・フルーツパイケーキ ・牛乳





サンタさんありがとう。  
また阿井幼稚園に  
来てね！



“サンタさん来てくれるかなあ？早く会いたいな。”と胸をワクワクさせながら今日の日を楽しみにしていたこどもたち。サンタさん(仁多ライオンズクラブの方)からプレゼントをもらったり、美味しい給食やパイケーキを食べて心がポカポカになりました。また、午後のおやつの際にケロちゃん田んぼの会の方からは子どもたちにお菓子のプレゼントを頂きました。ありがとうございました。今日一日を通して、クリスマスの雰囲気を楽しみながら、楽しい一日を過ごすことが出来ました。お家でのクリスマスも楽しみですね。